

P.P. 23/06/2016



Mazères-Lezons

Le mauvais temps a perturbé quelque peu la soirée Crock Musique.

La soirée Crock Musique n'a pas connu le même succès que la première édition qui avait été mise sur pied l'année passée. Pour cause, les mauvaises conditions climatiques qui ont obligé les organisateurs à déplacer cette manifestation, prévue en plein air dans le parc ombragé de l'IME Le Château vers la salle municipale, Marcelle-Courtois, au complexe sportif. Quelque 120 participants ont pu être accueillis confortablement dans la salle. Tout en dégustant le repas ainsi que de bonnes grillades préparées par les organisateurs, les festayres ont pu écouter le groupe de percussions Un Air d'Afrique puis danser au son de l'orchestre de pop-rock Cale Sèche, un groupe venu des Hautes-Pyrénées qui a présenté ses compositions originales. © JEAN-PIERRE LAPLACE

Bi
Le
uni
che
de l'
leur
du c
Dae